

## **CARRERA FERNÁNDEZ, Ubaldo**

Coadjutor (1926-2002)

**Nacimiento:** Castro de Cepeda (León), 16 de mayo de 1926.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1954.

**Defunción:** Ávila, 15 de febrero de 2002, a los 79 años.

Oriundo de Castro de Cepeda (León), Ubaldo, ya con 26 años, inicia su aspirantado en San Fernando en 1952. Parte a Mohemando como novicio y profesa el 16 de agosto de 1954.

De 1954 a 1961 se encuentra en el teologado de Carabanchel como enfermero. Con el traslado del teologado a Salamanca, Ubaldo también va allí como enfermero, pero en 1962 es destinado al Paseo de Extremadura, casa que será para siempre el centro de su vida, de su trabajo y de su afecto.

De 1962 a 1969 desempeña las labores de enfermería del colegio y de la casa. En 1969 es nombrado administrador de la casa y de la obra, cargo que desempeñará hasta 1987. Continuará como ayudante del administrador hasta 1999, en que es trasladado a la residencia de enfermos de Arévalo.

A pesar de su baja estatura y grosor, siempre vestía impecablemente. Su elegancia se trocaba cortesía y amabilidad en el trato con salesianos, chicos y personal. Ordenado y metódico, se deshacía en atenciones. Desde joven sufría de diabetes, enfermedad que se fue agravando con la edad y que causaría su muerte.

Fallecido en el Hospital de Ávila, fue trasladado a su querido colegio del Paseo de Extremadura, donde se instaló la capilla ardiente y se celebró el funeral. Sus restos descansan en el panteón de Carabanchel.